

Triskell Vingt adhérents à l'arboretum d'Huelgoat



L'association pleybérienne Triskell (anciennement Pleyber-Patrimoine) a organisé, dimanche, sa sortie annuelle avec pour destination, la visite de l'Arboretum de Poërop, à Huelgoat, à la découverte de la plus grande collection française d'arbres, premier site breton classé « Jardin remarquable ».

Le groupe (une vingtaine de personnes) a fait une halte sur les ruines de la chapelle Sainte-Barbe, à Berrien, un des rares édifices culturels bretons à comporter le triskell au contour de ses trois vitraux.

Responsable de l'Arboretum d'Huelgoat, Malo Dormont, botaniste, a captivé son auditoire et a expliqué la genèse de ce parc magnifiquement arboré. Il a été créé en 1967 par Jean Merret. Grâce au concepteur, ce sont 3.600 espèces du monde qui sont réparties sur les 22 hectares de la propriété. Après deux heures de visite, les Pleybériens ont apprécié le goûter servi dans ce jardin.

Le parc est ouvert au public, du jeudi au dimanche, de 14 h à 18 h, au tarif de 5 € (adultes) et 3 € (de 6 à 18 ans).